



表敬訪問



長年教育の道に携わり

8/2
-木-

全国市町村教育委員会連合会表彰を受賞した加藤譲さん（西浜町）。

煮物だけではないんです

8/20
-月-

[杉浦味淋(株)、棚尾公民館]

知って得する三河の本みりん講座を開催しました。みりん蔵見学と料理教室をあわせた市内バスツアーで、参加者の皆さんは今まで知らなかった碧南の醸造文化やみりんの活用方法を学びました。



まるでアイスクリームのような

8/10
-金-

[棚尾児童センター]

作って食べようアイスパンを開催しました。小学生7人が参加し、アイスクリームに見立てた焼きたてパンにデコレーションをしました。自分たちで作ったかわいいパンは味も見た目も大満足でした。



外来種がいっぱい

8/14
-火-

[海浜水族館]

夏の特別展「外来生物展」を開催。市内で生息するアメリカザリガニやミドリガメ、迫力満点のカミツキガメなどの様々な外来生物を展示し、お盆休みのたくさんの家族連れでにぎわっていました。

思いをこめて

8/8
-水-

[称名寺]



考えをお聞かせ下さい

8/9
-木-

[市役所7階議場]

若者議会を開催しました。市内の高校生～社会人19人の若者議員が「これからの碧南市に望むこと」をテーマとし、市の執行部に対して答弁しました。これからの担う若者らしい視点の答弁に碧南市の未来を感じました。



そろばん供養祭が開催され、珠算塾に通う生徒が参加しました。今までの感謝を込めて、住職による読経のなか、そろばん技術の向上を願い、古そろばんを供養しました。

人として大切なことは

8/17
-金-

[文化会館]

KIDSセミナー～一生折れない自信の作り方が開催されました。夢を育むことをテーマとし、41人の小学生が、自信のつけ方や感謝の大切さをグループ学習を通じて学びました。

